

#MORENA

# DENUNCIAN CAMPAÑA DE DIFAMACIÓN

VÍCTOR HUGO ROMO, CANDIDATO  
A MIGUEL HIDALGO, SEÑALÓ QUE  
LO VINCULAN A UNA ESTRATEGIA  
FALSA DE VACUNACIÓN

POR CINTHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El candidato de Morena y PT a la alcaldía de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la Ciudad de México, del Instituto Electoral local y el Instituto Nacional Electoral, por usurpación de identidad, fabricación de pruebas, difamación y los delitos electorales que resulten en contra del candidato de Acción Nacional, Mauricio Tabe.

Lo anterior, después que en marzo pasado salieran dos videos en lo que se le acusaba de condicionar la vacunación a adultos mayores en su demarcación con fines electorales.

No obstante, señaló que esta acusación fue un montaje del PAN, de acuerdo al ex coordinador territorial panista en Miguel Hidalgo, Hugo Torres.

El aspirante dijo que estos videos se grabaron en Ciudad Azteca, municipio Ecatepec, en el Estado de México y se contrató a través de una agencia a actores, a quienes les pagaron entre 20 y 50 mil pesos.

"Es un asunto fake, es un asunto para desprestigiar para calumniar, es muy grave porque es un asunto electoral pero también penal", y añadió que su campaña va muy bien y va a ganar pese a las "mentiras que utilicen para desprestigiar y alterar el ánimo social". ■

## LO QUE ESTÁ EN JUEGO

- Miguel Hidalgo produce 25 por ciento del PIB en la ciudad.

- Siete aspirantes por la alcaldía tiene en registro el INE.

- Tabe respondió: "Son inventos, porque vamos ganando".





FOTO: ESPECIAL

• **QUEJA.** El candidato morenista señala que intentan desprestigiar su campaña electoral.



## **Víctor Romo pide se castigue a quienes buscan alterar los ánimos sociales**

Además, dijo que fue una campaña local y nacional que pretendía desestimar a cinco candidatos a la gubernatura entre ellos al de Nuevo León, Querétaro, Baja California Sur, Colima y Campeche

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2021/5/10/victor-romo-pide-se-castigue-quienes-buscan-alterar-los-animos-sociales-294315.html>

POR: HERALDO DE MÉXICO

LUNES, 10 DE MAYO DE 2021 · 13:35

Víctor Hugo Romo, candidato de Morena a la alcaldía Miguel Hidalgo, dijo que los videomontajes difundidos en redes sociales sobre la campaña de vacunación de Covid-19, son un delito electoral y penal, hechos a base de mentiras y con producciones que busca alterar los ánimos sociales sobre la conducta o posible conducta de cualquier candidato.

"No se vale, que castiguen es lo que nosotros pedimos, ya di pruebas suficientes, no son descalificaciones, son hechos", aseguró el candidato de Morena.

Además, dijo que fue una campaña local y nacional que pretende desestimar a cinco candidatos a la gubernatura entre ellos al de Nuevo León, Querétaro, Baja California Sur, Colima y Campeche.

"Ayer los abogados del Instituto Político de Morena presentaron una denuncia formal en contra del candidato del PAN (Mauricio Tabe) y del propio PAN por los delitos de usurpación de identidad, falsificación de pruebas, difamación y delitos electorales que resulten ante la Fiscalía, ante IECM y ante el INE", explicó.

### **¿Qué ocurrió?**

Romo explicó que en marzo se difundieron dos videos, uno es con respecto a la campaña de vacunación del Covid-19, en el que con volantes, Romo invita a vacunarse contra el virus, y el otro es del programa social La Empleadora. De acuerdo con el candidato, uno de los videos fue hecho en una casa ubicada en Ciudad Azteca, municipio de Ecatepec y se contrató a actores a los que se les pagaron 20 mil pesos.

Reveló también que esta información se supo luego de que Hugo Torres, quien fue coordinador territorial del PAN, dejó ese equipo y se sumó al suyo.

"Él nos dijo todo, cómo surgió, que se contrató a una agencia, a actores, la casa, el guion, y que fue un asunto para calumniar, es un delito electoral y penal, y pues es el dicho de él y de los actores que hicieron la grabación", afirmó.

El aspirante agregó que estos videos ya fueron denunciados ante la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, el Instituto Electoral de la CDMX y el INE.

Brc

**En entrevista, Víctor Hugo Romo, candidato morenista a la alcaldía de Miguel Hidalgo, habló sobre la denuncia contra el candidato del bloque Va por la Ciudad de México, Mauricio Tabe.**

**(2021-05-10), 98.5 El Heraldo Radio, Las noticias con Javier Alatorre, Javier Alatorre, (Entrevista) - 12:33:20, Duración: 00:09:49**

JAVIER ALATORRE, CONDUCTOR: Fíjese que la competencia en la Ciudad de México tuvo una situación pues muy reveladora, por decirlo de alguna manera, este fin de semana porque en la, yo le diría, una de las alcaldías no sólo fundamental para la economía de la Ciudad de México, sino para la economía del centro del país, para la economía del valle, del Valle de México es la alcaldía Miguel Hidalgo. En esta alcaldía está compitiendo Víctor Hugo Romo, candidato por Morena, PT y partido y Partido Verde y también están Mauricio Tabe, candidato del PAN-PRI-PRD.

Pero en las últimas, últimas fechas aquí le reportábamos y hablábamos también con algunos de los candidatos, pues algunas situaciones indebidas, por decirlo de alguna manera, ¿no?, la entrega de despensas o la solicitud de voto o condicionar, por ejemplo, el tema de las vacunas, capitalizar, lucrar políticamente con el tema de las vacunas y eso estaba apuntando a Víctor Hugo Romo, el candidato de Morena en la alcaldía.

Ayer se supo que parte de eso pudo haber sido truqueado ¿Es así, es así como lo tenemos que entender, Víctor Hugo Romo? ¿Cómo estás? Buenas tardes.

VÍCTOR HUGO ROMO, CANDIDATO ALCALDE MIGUEL HIDALGO: Muy buenas tardes Javier, gracias por la oportunidad y por abrir este espacio.

Efectivamente, como bien se menciona, ayer los abogados del Instituto Político de Morena pues presentaron una denuncia formal contra el candidato del PAN y el propio PAN por los delitos de usurpación de identidad, fabricación de pruebas, difamación y delitos electorales que resultan ante la Fiscalía, ante el IECM y ante el INE.

Fíjate que en el mes de marzo salieron los fideos, un video donde se acusaba a mi persona, en donde estaba acusando las vacunas que se repartían con programas sociales, con gobiernos y pedía el INE correspondiente y aparte entregábamos una despensa. Se armó un video, se difundió en la cuenta de panistas muy cercanos al diputado Triana y pues resultó que dicho video, imágenes con un viejito y con un volante donde escogía es la vacuna, si era moderna, si era Astra, si era Pfizer, etcétera y se hizo viral por varios medios de comunicación, varios influencers, la, en la red y pues resultó un verdadero montaje. Decirte que no fue ni en Hidalgo, se hizo en Ecatepec, ¿sí?, ya ayer se presentó la casa donde fue, donde se hizo, los actores que se contrataron, se les pagaron de 20 mil pesos a 50 mil pesos ¿En qué colonia de Ecatepec? Fue en Ciudad Azteca, se produjo este video el 28 y el 29 de febrero, ¿sí?

Y pues ayer se presentó esta denuncia por parte de los abogados y pues muy importante...

JAVIER ALATORRE: ¿Víctor, cómo, cómo se enteraron de todo esto?

VÍCTOR HUGO ROMO: Comentarte que en días pasados yo incorporé al equipo de campaña a alguien que fue el coordinador territorial del equipo del PAN en Miguel Hidalgo y decirte que él nos dijo todo, nos dijo cómo se operó, se contrató a una agencia, se contrataron actores, fue en el propio Ecatepec, la casa, el guion y pues ese un asunto fake,

es un asunto para desprestigar, es un asunto para calumniar. Es muy grave porque es un delito no solamente electoral, sino también penal, ¿sí?, y pues es el dicho de él y, aparte, de los actores que hicieron la grabación porque...

JAVIER ALATORRE: Entonces, para no confundirnos, Víctor Hugo, un integrante del equipo de campaña de Mauricio Tabe dejó ese equipo, se sumó al tuyo y le llevó la información ¿Así es?

VÍCTOR HUGO ROMO: Toda la información y ese tiene nombre y apellido, se llama Hugo Torres, era coordinador territorial del equipo del PAN en Miguel Hidalgo y no Dios santo y seña, cuánto cobraron, a quién contrataron, qué guion utilizaron y el objetivo era usar una campaña de difamación en los medios de comunicación, en las redes, para vincular, en este caso a Romo con la vacunación, el mal uso y aprovechamiento de las vacunas, la entrega de despensas, el uso del Gobierno para fines electorales y hoy se desenmascara toda esa argucia, todo ese montaje, todo ese complot que se me hace vergonzoso que hagan ese tipo de prácticas.

JAVIER ALATORRE: ¿Ante quién denunciaron?

VÍCTOR HUGO ROMO: Ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, el Instituto Electoral de la Ciudad de México y el Instituto Nacional Electoral.

JAVIER ALATORRE: Y que supongo que independientemente de las declaraciones, de las revelaciones de Hugo Torres pues les habrá aportado elementos, pruebas, no lo sé ¿Cómo van a sustentar la denuncia?

VÍCTOR HUGO ROMO: Hay todo un video que se construyó, la versión de los actores, la, el pago a la agencia correspondiente, la versión de los que la, en la casa en donde se hizo, que se decía que era Miguel Hidalgo y se decía que era una colonia Torre Blanca, aquí en esta demarcación y no. Fue en Ecatepec, se dan estas pruebas, las versiones y las autorizaciones para que se hiciera este video y no solamente fue una campaña local, Javier, también fue una campaña nacional en donde de aquí lo agarraron para desprestigar por lo menos a cinco candidatos a la gubernatura, entre ellos Nuevo León, Querétaro, Colima, Baja California Sur y Campeche. Entonces era, tenía otros fines y otros efectos; hoy se descubre este montaje, yo a través de tu medio de comunicación solicitó a la Fiscal de la ciudad, al propio INE, actúen con prontitud porque sí es un delito electoral, pero también es un delito penal que estén haciendo campañas producidas con mentiras, con producciones completas para desprestigar y, sobre todo, para alterar los ánimos sociales sobre la conducta o posibles conductas de cualquier candidato.

Creo que no se vale, que se castigue es lo que nosotros pedimos, ya dimos pruebas suficientes, no son mentiras, no son descalificaciones, son hechos, tanto que el coordinador territorial de la campaña del PAN en Miguel Hidalgo vino a aportar las pruebas, a decir tanto y seña, día a día y cómo se hicieron y qué objetivo tenía.

JAVIER ALATORRE: Víctor Hugo, ahí está, ahí está la denuncia, entiendo que ya la presentaron, que ya, no sé si haya acuse de recibo de algún nivel de autoridad para darle seguimiento en ese sentido y falta conocer también la posición que se tenga respecto, nos comentabas, Nuevo León, Querétaro, Colima, Baja California Sur y Campeche.

VÍCTOR HUGO ROMO: Sí, ya hay esta denuncia, ya cosa, pero lo solicitamos de aquí, que la Fiscalía actúe con prontitud porque no puede dejar pasar este tipo de campañas, no puede dejar pasar este tipo de delitos y no puede dejar pasar que se esté mal informando de manera a propósito utilizando todo un montaje, todo una táctica para desprestigiar y perjudicar a cualquier tipo de candidaturas.

JAVIER ALATORRE: El candidato de Morena a la alcaldía de Miguel Hidalgo en la Ciudad de México y, corrígeme si me equivoco, Víctor Hugo, pero antes de presentarte hablabas de la dimensión que tiene esta alcaldía, no sólo para la Ciudad de México sino para el centro del país, para el Valle de México tiene un impacto económico enorme.

Ya hoy la Ciudad de México entró en semáforo amarillo y eso necesariamente va a modificar toda la actividad de la Miguel Hidalgo.

VÍCTOR HUGO ROMO: Así es, pues somos la alcaldía más productiva del país, produce el 25% del PIB de la ciudad, el cuadro nacional es muy importante para la dinámica económica de la capital.

JAVIER ALATORRE: Bueno, pues te agradezco mucho, Víctor Hugo, sé que estás a todo vapor en la campaña cuando faltan ya 25, 26 días para el proceso. Gracias.

VÍCTOR HUGO ROMO: Vamos muy bien, vamos a ganar. Gracias Javier.

JAVIER ALATORRE: Es Víctor Hugo Romo, el candidato de Morena a la alcaldía de Miguel Hidalgo.

MAR

